

SEDE APOSTÓLICA
SANTO PADRE
Francisco

Catequesis

AUDIENCIA GENERAL

Sacramentos: Confirmación

29 de enero de 2014

Queridos hermanos y hermanas, ¡buenos días!

En esta tercera catequesis sobre los sacramentos nos detenemos en la Confirmación, que se entiende en continuidad con el Bautismo, al cual está vinculada de modo inseparable. Estos dos sacramentos, juntamente con la Eucaristía, forman un único evento salvífico, llamado "iniciación cristiana", por el que somos introducidos en Jesucristo muerto y resucitado, y nos convertimos en criaturas nuevas y en miembros de la Iglesia. He ahí por qué originalmente estos tres sacramentos se celebraban en un único momento, al término del camino catecumenal, normalmente en la Vigilia pascual. Así se sellaba el itinerario de formación y de inserción gradual en la comunidad cristiana, que podía durar incluso algunos años; se hacía paso a paso para llegar al Bautismo, y luego a la Confirmación y a la Eucaristía.

Existe también la palabra "*crismación*", que significa 'unción'. Y, en efecto, a través del óleo llamado "santo crisma" somos conformados, con el poder del Espíritu, a Jesucristo, que es el único auténtico "ungido", el "Mesías", el Santo de Dios. El término "Confirmación" nos recuerda además que este sacramento aporta un crecimiento de la gracia bautismal: nos une más firmemente a Cristo; conduce nuestro vínculo con la Iglesia a su realización; y nos concede una fuerza especial del Espíritu Santo para difundir y defender la fe, para confesar el nombre de Cristo y para no avergonzarnos nunca de su cruz (cf

Queridos hermanos y hermanas, recordemos que hemos recibido la Confirmación. ¡Todos nosotros! Recordémoslo, ante todo, para dar gracias al Señor por ese don, y, luego, para pedirle que nos ayude a vivir como cristianos auténticos y a caminar siempre con alegría, conforme al Espíritu Santo que se nos ha dado.

(Saludo a los peregrinos de lengua española, a las familias de los obreros de la Shellbox de Castelfiorentino, a las fundaciones asociadas a la Consulta Nazionale Antiusura, y a los jóvenes, a los enfermos y a los recién casados)